
 

 

 

 

 先日行われた始業式で代表生徒が今年度の意気込みを語ってくれました。2 年生は堀越智葵さん，3 年生は蛭

田凌洲さんです。2 人とも進級した気持ちを素直に語ってくれました。二人の発表に自分の思いを重ね合わせた

生徒も数多くいたことでしょう。令和 4 年度が生徒一人一人の夢や目標の実現に向けた充実した年となるよう，

教職員一同，一丸となって生徒達をサポートしていきたいと思います。 
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新化 

2 年生の抱負      

僕は，2 年生になって，頑張りたいことを 3 つ考えました。1 つめは，学習面です。1 年生の時は，自主学習

に集中力をももって取り組むことができませんでした。また，得意な教科ばかり行うことが多く，苦手な教科

に力を入れることが出来ませんでした。今年度は，目標をもち，時間を意識しながら教科に偏りがないように

学習に取り組みたいと思います。特に，英語に力を入れていき，2 年生で英語検定準 2 級に合格することが目

標です。2 つめは部活動です。僕は，男子バレーボール部で 1 年間活動してきました。昨年度はコロナ禍で思

うように練習ができなかったり，試合が中止になってしまったりしました。けれど，少ない練習や試合の中で

先輩達のプレーする姿を見て，僕も今まで以上に努力をして，チームの勝利に貢献したいと思いました。ま

た，2 年生として新入生の手本となり，チームを引っ張って生きたいです。3 つめは，何事にも責任をもって

積極的に取り組んでいくことです。1 年生の時は，自分に与えられた仕事しか取り組めませんでした。しかし，

2 年生として，自分の役割を自覚して，学級や学年のために自分から行動できるようになりたいです。また，

行事の実行委委員などにも積極的に挑戦していきたいです。昨年，入学してから 

あっという間に 1 年が過ぎ，たくさんの思い出を作ることが出来ました。しかし 

コロナ禍の影響で，思うように活動が出来ないこともありました。今年度も， 

様々な制限がかかり，楽しみにしていた行事等が中止になってしまうかもしれ 

ません。でも，今できることを考えて，中身の濃い 1 年を過ごしていきたいと 

思います。                2 年生代表 堀越智葵さん 

３年生の抱負      

 中学校最後の 3 年生になりました。一日一日が大事な毎日の中で，僕はやり遂げたいと思っている目標が 3

つあります。1 つ目は部活動です。僕は，男子テニス部に所属しています。最上級生としても，そして部長と

しても部員全体を引っ張って育立場になります。6 月には 3 年生に取っては最後の総体を控えています。日々

の練習に今まで以上に力を入れ，精神面も成長させて県南大会で 3 位入賞したいです。そして，後輩にうまく

バトンを渡せたら良いなと思います。2 つめは学習です。僕は英語が苦手で，昨年度は成績が下がったまま点

数を上げることが出来ませんでした。また，1，2 学期は良かった理科も下がり，悔しい思いをしました。今

年は毎日の家庭学習を 3 時間しっかりと行い，昨年度下がった分を取り返したいです。社会は，点数が伸びて

きているので，今年もしっかりと維持していきたいです。そして，1，2 年生の範囲の基礎を固めつつ，3 年生

の範囲もしっかりと頭に入れて受験に臨み，自分の目指している高校に行きたいです。3 つめは学校行事で

す。僕たち 3 年生は 1 年生の頃からコロナウイルスに苛まれ，実施できなかった学校行事は少なくありませ 

ん。そのような中で，今年は楽しみにしていた修学旅行があります。確実に

行けるか分かりませんが，新しい仲間との絆を深めながら日々の生活を大    

切にし，心に残る思い出になるようにしたいです。この 3 つの目標をやり

遂げ，最上級生としてふさわしい八郷中の顔として生活していきたいです。

そして来年の 3 月に 3 年生全員で笑顔で素晴らしい卒業式を迎えたいです。         

                3 年生代表 蛭田凌洲さん 


